
施設長　　　係長　　　主任　　

①　日　 時 平成27年5月27日（水曜日）　　　14時00分　～15時00分
②　場　 所 伯寿の郷ユニット会議室
③　参加者

田中施設長、仲佐係長、谷上相談員
④　書記 谷上

（内　　容）
１．構成員顔合わせについて

　　平成２７年度の構成員の顔合わせを行う。ご利用者代表：高田静子様、ご家族代表：秦和男様、

安来市介護保険課：高木肇様、安来市地域包括支援センターサブセンター：河野有香様、

安田地区民生委員：永井清美様、安田交流センター長：小松原祐二様、施設長、係長、相談員の９名で行う

ご利用者代表、ご家族代表につきましては、会議毎に変更の可能性もある。

２．地域交流についての報告

　地域交流について、谷上相談員より報告を行い参加者の意見を伺う。

秦様「報告にあるパン作りの時にちょうど面会に伺い、パンを頂きました。とても良い取り組みと思います」

小松原様「行事の参加は手挙げ方式ですか」

施設長「外出等の行事は、基本的にケアプランに乗っているかたを中心に、職員から声を掛けさせていただい

てます。とても好評であったため、作成したパンを毎月行う喫茶に出す事等を検討しています。」

高田様「ありがとうございます。また、仲間に入れてください。」高田様は体調を考慮し、途中退席とする。

３．苦情に報告について

　施設長より、苦情についての報告を行う。前回の会議より、苦情はなかったと報告する。

４．平成26年度事業報告について

　平成26年度伯医会事業報告について施設長より報告、また、伯寿の郷事業報告について係長より報告を行う。

高木様「多くの事業の実施、多くの職員のスキルアップ等の研修等に取り組んでおられ、よろしいかと思います

また、このような厚い資料も他施設ではないため、とても良いと思います」

小松原様「復命報告書が斬新でとても良いと思います。実際の自分の実務に取り入れているように感じ、

自己評価、自己点検もできとても良いと思います。稼働率についての話がありましたが、入所の方法を教えて

頂けますでしょうか。待機者も多いと聞いておりますが。」

施設長「今年度より、入所者選考の方法が変更になり、待機期間は選考基準に加算されなくなりました。

また、現在施設入所されている方についても加算となるなどの変更もありました。現在は、そのような新基準に

基づき、緊急性を考慮しながら選考を行っています。」

河野様「復命報告書が具体的で良いと思います。参加の方法はどの様な形をとっているのですか」

施設長「係・委員会・プロジェクトの目的に合致した研修について、個別に研修に行っていただいております」

5.平成27年度事業計画について

平成27年度伯医会事業計画について施設長より説明、伯寿の郷事業計画について係長より説明を行う。

施設長「今年度の伯医会事業計画は4つの視点に基づいており、誰が担当するのかを明確にして

おります。」

係長「ユニットについては今年度は、入居者・家族・地域・職員との繋がりを大切にし、ユニット独自

の強みを作っていく事を計画しています。」

永井様「在宅で介護している立場を考えると、在宅で24時間の対応は可能でしょうか。米子の方では

そのような取り組みがあったと以前伺っておりますが」

施設長「現在、医師会病院が24時間体制の訪問看護を実施しております。現在、ニーズはあまり

多くないとは聞いております」

小松原様「介護保険が施行され、施設に大きく期待していたが、現在は最後まで在宅で看取ると

いったような流れになっている。介護ニーズが大きくなる中で、伯医会に入れない方については

どのように考えておられてますでしょうか」

高木様「施設を作り、介護保険サービスを利用される方が多くなると同時に、介護保険料が上が

る仕組みになっています。団塊の世代が後期高齢者を迎える時期になると人口減少になると考え

られます。施設の維持管理費問題も考えられると思います。

高田静子様、秦和男様、小松原祐二様、高木肇様、河野有香、永井清美
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現在、安来市の高齢者の約20％が認定を受けています。サービスの増加を防ぐため、現在生活して

いる地域で介護保険サービスに代替するもので補いながら、安心して過ごしていただけると良いと

思います。」

永井様「民生委員会にて、せんだん会主催のオレンジカフェの参加についての話がありましたが、

伯太でもそのような取り組みがあると良いと思います。」

施設長「認知症に関する取り組みとして、伯医会としては、地域の方の認知症予防に取り組んで

行きたいと考えています。認知症予防士の資格取得を支援し、資格を取得した職員が、地域の

健康教室等で予防について実践していきたいと考えています。また、ロコモティブシンドローム防止

に向けた健康体操等も併せて実施していきたいと考えています。」

6.防災訓練について

3月に実施した防災訓練について、谷上相談員より報告を行う。

永井様「水害についての研修も行うと良いと思います。」

秦様「最近、異常気象も増えて来ていますしね。」

7.その他

次回の日程について、今後は開催月の曜日を指定するなどの方法を検討する。


